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Anwesend: Anne Günther, Christian Kindel, Sabine Gerstenkorn, Anke Axmann-Kühl, Carsten Menges, 

Beate Tusch, Josef Bruns, Miroslawa Socka-Nowak, Kevin Dehne, Berthold Schweers,  
Adele Kreit; 

Entschuldigt: Martina Forster, Martin Blankenburg, Melanie Töwe, Horst Kleinpass, Jutta Segger,  
 Peter Schlichtmann; 

Als Gast: Rainer Kunze 

 Thema/Vereinbarung/Entscheidungen/Beschlüsse: Verantwortlich: Termin 

1. Begrüßung Christian Kindel  

2. Spiritueller Impuls Christian Kindel  
3. Information und Klärungen zur Neugestaltung der Homepage 

Herr Kunze berichtet über die Neugestaltung der Homepage der 
Pfarrei. Sie wird für verschiedene Endgeräte optimiert und den 
modernen Ansprüchen angepasst sein. Vorbild und Grundlage wird 
die Bistumshomepage sein. (www.bistum-hildesheim.de) 
Die kirchlichen Einrichtungen sollen einen eigenen Reiter erhalten. 
Die Kirchorte sollen als Bilderdurchlauf zu sehen sein. Aktuelles und 
Gottesdienste/-orte erscheinen ebenfalls in einem Teaser. Es gibt 
keine weiteren Wünsche des PGR. 

Die neue Homepage soll in 4 Wochen online gehen. Für Rückfragen/ 
Austausch stehen Frau Kreit und Pfarrer Menges zur Verfügung.  

  

4. Berichte der Lokalen Leitungsteams 
St. Stephanus:  
Herr Sieben ist verstorben. Herr Schlichtmann verlässt das Team auf eigenen 
Wunsch. 
St. Godehard: 

- Treffen der Leitungsteams hat stattgefunden mit 14 Teilnehmern. 
- Für die Küche wird weiter Geld gesammelt. Bisher durch Flohmarkt 

und eine Sammlung beim Heideblütenfest 
Christ-König: 

- 24 Kinder zur Erstkommunion 2017 angemeldet. 
- Das Leitungsteam erstellte eine Aufgabenliste und will sich daran 

orientieren.  
St. Marien:  
Es gibt die Idee, 2017 einen Dankeschönabend zu veranstalten. Übrige 
Punkte werden in den folgenden Tagespunkten behandelt. 

  

5. Diverse Rückblicke: 
Sankt-Ursula-Schule:  
Es gab einen Grillabend für Ehrenamtliche und Mitarbeiter der Schule, der gut 
angenommen wurde. 
 
Caritas:  
Marys Kinderklamotte hat eine Teamfahrt nach Bremerhaven gemacht und 
sich dort mit dem Thema Auswanderung beschäftigt. Aufgrund der 
Neugestaltung der Passage wird die Kinderklamotte weichen müssen, 
vermutlich bis Ende 2016. Der Ausflug der Bahnhofsmission steht an. Das 
Mehrgenerationenhaus „Geschwister Scholl“ feiert 15. Jubiläum. Das 
Familienzentrum in Melbeck wurde eröffnet. 
 
Christian Kindel: 

- Berichtet kurz für Martin Blankenburg vom Weltjugendtag, es war wohl 
sehr schön. 

- Zur Firmung gibt es bisher nur 45 Anmeldungen. Aus diesem Grund 
wird es auch nur einen Firmgottesdienst in St. Marien geben: am 
30.04. um 10:00 Uhr. 
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6. Dekanatstag 2016 
- Es gibt bisher nur wenige Anmeldungen. Die Anzahl der Workshops 

wurde aus diesem Grund reduziert. Pfarrer Menges geht von eher 
kurzfristigen Teilnahmen aus. 

- Es soll eine Helferliste, eine Kuchen- und eine Salatliste geben. 
Christian Kindel spricht auf der Verabschiedung von Stephan van der 
Heyden Leute zum Dekanatstag an und macht Werbung. Die Planung 
/ Einkauf soll von 150 Teilnehmer ausgehen. Der Clamartpark wird für 
den Dekanatstag nicht benötigt, steht aber zur Verfügung. 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
  

7. Verabschiedung von Stephan van der Heyden 
- Frau Günther und Frau Rehn sprechen für die Hauptamtlichen ein 

Grußwort. Frau Tusch übernimmt das Grußwort für Herrn 
Schlichtmann, der abgesagt hat. 

- Durch die Pensionierung von Pfarrer van der Heyden wird es in 
Zukunft schwierig, die Gottesdienste abzudecken. Besonders der 
Donnerstag gestaltet sich schwierig. Es fehlen Wortgottesdienstleiter. 
Das Thema wird in den Liturgieausschuss verschoben. 

 

  

8. Salz der Erde 
- Frau Günther wurde angesprochen, ob nicht zwei Ausgaben im Jahr 

ausreichen würden und ob nicht Hochglanz zu teuer sei. Der PGR gibt 
eine Empfehlung zu einer Leser-Umfrage an die Redaktion. 

 

 
 

 

9. Weihnachtskrippe 

Frau Günther berichtet, dass die Krippe gut aufgenommen wurde. Es 
kam häufig zu Gesprächen mit Passanten. Auch Nicht-
Kirchenbesucher kommen und schauen sich die Krippe an. Es gibt die 
Idee, einen Familienkreis mit ins Boot zu holen, der sich dieses Jahr 
um Aufbau und Weiterbewegen der Krippe kümmert, da Frau Günther 
dieses Jahr nicht zur Verfügung steht. 

 

  

 
Ende der Sitzung: 22:04 Uhr 
Nächste Sitzung: 09.11.2016 bei der Caritas 
 
 
Für das Protokoll: Kevin Dehne 


